

Aviso de cookies de CHS

Fecha de entrada en vigor: Mar 22, 2023

CHS Inc., CHS Hedging, LLC., así como sus subsidiarias y afiliadas (colectivamente "CHS") utilizan "cookies", balizas web, registros del servidor y otras tecnologías relacionadas para recopilar información sobre los visitantes de los sitios web afiliados. A medida que utiliza nuestro sitio web, nosotros o terceros podemos almacenar cookies en su computadora o dispositivo que recopilan información sobre sus preferencias o su dispositivo. Si hay cambios materiales en este aviso, CHS publicará un aviso o banner destacado en sus sitios pidiéndole que revise los cambios antes de la fecha de vigencia de los cambios.

Qué es una cookie

Las cookies son pequeños archivos colocados en un ordenador o dispositivo por un sitio web. Una cookie tiene un ID único asignado a su dispositivo. Ayuda a navegar de una página a otra en un sitio web, proporcionar conexiones seguras y recordar las preferencias de una visita anterior cuando regrese. Los ejemplos de información recopilada incluyen las interacciones de los visitantes con sitios web afiliados (por ejemplo, páginas visitadas), preferencias del sitio web (por ejemplo, idioma) y las características técnicas (por ejemplo, identificadores de dispositivos).

¿Cómo utiliza CHS las cookies?

CHS utiliza y almacena información de cookies para mejorar o habilitar las funciones del sitio web. También utilizamos cookies con su consentimiento para recordar sus preferencias, habilitar el análisis de datos y proporcionarle una experiencia más personalizada, como se describe en la siguiente sección.

¿Qué tipo de cookies utiliza CHS?

Cookies persistentes:

Una cookie que consiste en un archivo de texto enviado por un servidor web a un navegador web almacenado por el navegador y sigue siendo válido hasta su fecha de caducidad establecida (a menos que el usuario lo elimine antes de la fecha de vencimiento).

Cookies de sesión:

Una cookie que caducará al final de la sesión del usuario cuando se cierre el navegador web.

¿Cuál es la finalidad de las cookies de CHS?

Cookies esenciales:

Estas cookies son necesarias para que el sitio web funcione. Por lo general, están configurados para permitir el correcto funcionamiento de este sitio web, como solicitar el banner de cookies, recordar sus preferencias de cookies, iniciar sesión en su cuenta o completar formularios.

Puede configurar su navegador para que bloquee o le avise sobre estas cookies, pero es posible que no pueda acceder a todo o parte de nuestro sitio web.

Cookies de preferencia:

Estas cookies permiten que el sitio web proporcione una funcionalidad y personalización mejoradas. Pueden ser establecidos por nosotros o por terceros de confianza cuyos servicios hemos agregado a nuestras páginas. Si no permite estas cookies, es posible que algunos o todos estos servicios no funcionen correctamente.

Cookies analíticas:

Estas cookies nos permiten contar las visitas y las fuentes de tráfico para que podamos medir y mejorar el rendimiento de nuestro sitio. Esta categoría de cookies puede incluir Google Analytics, que ayuda a analizar y evaluar el uso del sitio web por parte de un visitante y a compilar informes estadísticos sobre la actividad de este sitio web. Nos ayudan a saber qué páginas son las más y menos populares y ver cómo los visitantes se mueven por el sitio. Si no permite estas cookies, no sabremos cuándo ha visitado nuestro sitio y no podremos controlar su rendimiento.

CHS utiliza [Google Analytics](#) para recopilar información estándar de registro de Internet e información sobre el comportamiento de los visitantes. La información generada por la cookie sobre su uso de este sitio web, incluida su dirección IP, se transmite a Google. Si no desea que Google Analytics recopile y utilice ninguna información, puede instalar el complemento de [inhabilitación](#) para navegadores o administrar las preferencias de consentimiento en el sitio web de CHS. La capacidad de Google para usar y compartir la información recopilada por Google Analytics sobre sus visitas a este sitio web está restringida por los [Términos de servicio de Google Analytic](#) y la [Política de privacidad de Google](#).

Cookies de orientación:

Estas cookies pueden ser establecidas a través de nuestro sitio por nuestros socios publicitarios para registrar las páginas que visita y los enlaces que sigue. Esta información se puede utilizar para mostrarle anuncios relevantes en otros sitios. Si no permite estas cookies, los anuncios pueden ser menos relevantes para sus intereses.

Cookies de redes sociales:

Estas cookies son establecidas por los servicios de redes sociales agregados a nuestros sitios web para compartir nuestro contenido de redes sociales con usted. Pueden registrar su actividad en otros sitios para crear un perfil de sus intereses. Esto puede afectar el contenido y los mensajes que ve en otros sitios web que visita. Si no permite estas cookies, es posible que no pueda usar o ver el contenido de las redes sociales de CHS.

¿Cómo puede gestionar las cookies?

Puede administrar sus cookies a través de nuestro enlace Preferencias de cookies, que se encuentra en el pie de página de todos los sitios web de CHS. No puede optar por no recibir

nuestras cookies esenciales, ya que se implementan para garantizar el correcto funcionamiento de CHS o sitios afiliados. Si elige rechazar las cookies no esenciales, es posible que no pueda utilizar completamente los servicios del sitio web de CHS.

CHS le ha proporcionado la funcionalidad para optar por no recibir cookies dirigidas, analíticas y de redes sociales que recopilan información para análisis y para personalizar su experiencia con anuncios dirigidos, lo que puede considerarse como una venta de información personal a terceros bajo las leyes de privacidad del consumidor. Puede ejercer su derecho a optar por no vender información personal seleccionando las opciones apropiadas en el enlace Preferencias de cookies. Si opta por no participar, no tendremos la capacidad de ofrecer anuncios personalizados ni proporcionar su información a terceros. Si ha habilitado los controles de privacidad a través del complemento del navegador, esta será una solicitud válida para optar por no participar y su actividad no será rastreada en los sitios web.

¿Cómo puede ponerse en contacto con CHS?

Puede comunicarse con nuestra Oficina de Privacidad de CHS para obtener más aclaraciones sobre sus derechos como consumidor y todas las demás preguntas sobre privacidad en CHS por correo postal, teléfono o en línea en:

CHS Inc.
A la atención de: Privacy Office
5500 Cenex Drive
Inver Grove Heights, MN 55077 Estados Unidos
[Formulario en línea](#)
1-800-725-7258

CHS Inc.
Responsable de Tratamiento de Datos
Ley General de Protección de Datos
Mono-blum
[formulario electrónico](#)